



Bergsteiger-Vortrag mit Alexander Huber am 30. April

Beitrag

Am kommenden Samstag, den 30. April 2022, gibt es in Übersee im Kühlheisl des Burschenvereins Unterland einen Bergsteiger-Vortrag zu hören. Dabei referiert der Extrem-Bergsteiger Alexander Huber über das Thema "Steile Welt der Berge".

Beginn ist um 20 Uhr, Einlass ab 18 Uhr.

Tickets gibt es unter www.aloha-promotion.de, bei der Touristinfo Übersee und an der Abendkasse.

Bildmaterial: Burschenverein Unterland

ALEXANDER HUBER

Die steile
Welt
der
Berge



ALEXANDER HUBER



30.04. Übersee

Kühlheisl / Baumgarten

Vortrag "Steile Welt der Berge"

Beginn: 20 Uhr, Einlass: 18 Uhr

Tickets unter www.aloha-promotion.de, Touristinfo Übersee & Abendkasse



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Bergsteigen
2. Übersee
3. Vortrag